

erstellt: 18.10.2012

Trends der neuen Arbeitswelten auf der ORGATEC 2012

O-Ton: ---

Länge: 0:46 (einfach kürzbar)

Autor: Markus Dohmann

Info: Ob Großraumbüros "Burn-Out" produzieren, ob Arbeit gleich Sport ist und Wände wirklich blickdicht sein müssen - alle diese Themen werden auf der ORGATEC 2012 besprochen. Hier werden Visionen für Arbeitsplätze der Zukunft entworfen und vorgestellt. Vom 23. bis zum 27. Oktober gibt es die ORGATEC 2012 in Köln.

Anmoderation: Vom 23. Oktober bis zum 27. Oktober gibt es in Köln die ORGATEC 2012. Die ORGATEC gilt als der globale Branchentreffpunkt rund um das Thema „Moderne Arbeitswelten.“ Die Messe zeigt, dass Büros mittlerweile Teil der Unternehmensphilosophie geworden sind.

Nachrichtentext: Das moderne Büro wird in Zonen aufgeteilt. Ob Sofas zum abgeschirmten Chillen, Boxen zum Telefonieren oder optisch und akustisch geschützte Zonen für konzentriertes Arbeiten. Veränderte Arbeitsweisen und der rasante technische Fortschritt wirken sich auf die Bürogestaltung aus. 600 Unternehmen aus 36 Ländern präsentieren auf der ORGATEC die neuesten Trends in der Gestaltung neuer Arbeitswelten. Die großen Branchenplayer sind darunter, aber auch innovative Newcomer. Rund 60 Prozent der Anbieter kommen aus dem Ausland nach Köln. Insgesamt bietet die ORGATEC 2012 eine Brutto-Ausstellungsfläche von 105.000 Quadratmetern.
Markus Dohmann Nachrichtenredaktion ... Köln

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

2012_ORGATEC_Auftakt_NAC.mp3